

INDICE

Proyectos Nuevos

Proyectos de Ley que han iniciado

VARIACIONES EN EL PRECIO DE LOS COMBUSTIBLES (7064-05)

El Fondo de estabilización de precios del petróleo, creado en 1991, vino a constituir, en la práctica, un mecanismo de subsidio al precio de los combustibles derivados. Posteriormente se dividió el Fondo en subfondos por producto (diesel, bencinas, parafina), cuya afectividad como estabilizador fue relativamente limitada. Ahora se propone establecer, en dos etapas, un sistema en que para evitar alzas bruscas de precio, se va a operar sobre una parte variable del impuesto a los combustibles, para lo cual el Estado (Ministerio de Hacienda) va a contrastar opciones de compra, asegurando un precio fijo, a cambio del pago de una prima calculada como porcentaje del precio de la operación, con un tope máximo de 4%. No obstante la complejidad del mecanismo diseñado, se orienta en la dirección correcta